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2010年2月3日 2160号 （2010.1/27例会報告）

1.点鐘・開会 2.ロータリーソング 3.お客様紹介 4.会長挨拶（奥沢会長） 5.祝い事
6.食事 7.委員会報告 8.スマイルＢＯＸ報告
9.卓話 早川誠二 会員 テーマ：「セクハラについて勉強しよう」
10.点鐘・閉会

２月３日のプログラム

出 席 報 告 出席委員会 根岸隆男 委員長

プログラム委員会 渡辺進 委員長

■ 会長 奥沢 裕二 幹事 諏訪哲也

■ 例会場 ダイヤモンドホール
筑西市玉戸1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533
※欠席の場合は午前10時までに連絡願います。（食事の無駄を発生させない）

■例会日時 水曜日 12:30～13：30

■ホームページ http://www.shimodate-rc.gr.jp/

■クラブ会報委員会 委員長 小島ゆり

委員 正根寺幸雄・堀江清彦

例会日 会員数 出席 欠 席 病 欠 免 除

1月27日 49 36 13 0 6

２月のプログラム予定

月 日 曜
日

時間 内 容 場 所 概 要

2月3日 水 12：30～

13：30

祝い事・

会員卓話

ダイヤモンド
ホール

2月10日 水 12：30～

13：30

会員卓話 ダイヤモンド
ホール

『生還者から病気療養秘話』

井狩浩一会員、浜野絋嗣会員、白井信行会員

2月17日 水 振替休日 2月14日（日）5分区ＩＭ

2月24日 水 外部卓話 国際理解月間に因んで：『母国と日本との懸
け橋となって国際社会で活躍したい』

米山奨学生 陳 梨さん

『セクハラについて勉強しよう』
早川誠二 会員

紅梅
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幹事報告 諏訪哲也 幹事

会長挨拶 奥沢裕二 会長

クラブ協議会（上期実績報告）
奥沢裕二 会長
半期を顧みて
１ 基本理念は感謝と奉仕です。

ロータリー活動は社会生活活動と同じく感謝の意を表し、あらゆるロータリーの奉仕活動を行いましょう。
２ 創立５０周年式典について

下館ロータリークラブ創立５０周年はあと４ヶ月、滝田実行委員長のもと着実に進んでおり、
浄化装置も完成し２月に完成確認視察に訪れることになっております。

３ ガバナー公式訪問について
本年度のガバナー公式訪問は午前中に会員クラブ協議会に参加し公式訪問に則り実施されました。

４ 地区委員会研究会について
地区の研究会に出席した委員長がクラブにて分かりやすく報告され成果をあげました。

５ 財団、米山の寄付行為について
財団、米山を理解し、国際社会の親善と平和を願い、職業人として参加協力し、先程報告の通り
です。

６ 大会等の参加について
ガバナー補佐のＩＭ、ガバナーの地区大会には出席しましょう。２０名前後の出席者と聞いて
おります。

７ ＲＩ会長賞について
１２月の理事会で承認されたネパールの水道設備人道的支援、母子島遊水池の地区ＤＤＦによる
桜の管理、ダルマ市のポリオ募金活動を申請しました。

８ ローターアクトについて
本年度全会員１回以上のアクト例会のメイクについては、いまいちの感がします。後期もお願いします。

ロータリー財団 加藤昌美委員長

そろそろ新年会も収束するころになりました。私たちロータリアンの大会の一つIMについて簡単に紹介します。IM
（Intercity Meeting）についてですが、都市連合会と言う近隣都市数クラブ（第5分区7クラブ）が集まるロータリー
の会合（下妻RCホスト 新関ガバナー補佐）。四大奉仕部門をカバーしつつロータリーの特徴やプログラムなどを検討
する。クラブ会員、全員参加の会合の目的は、会員相互の親睦と知識を広めることであって、更に会員にロータリー情
報を伝え、奉仕の理想を勉強するために開催されます。決議や決定はない。（ロータリー情報マニュアルより）

1.GSE（ｸﾞﾙｰﾌﾟ ｽﾀﾃﾞｨ ｴｸｽﾁｪﾝｼﾞ）の案内が届いています。
2010.4.12～17（米国ｻﾗｽﾀﾞｺﾀﾞ州をはじめとする地域（D5610）5名を第5分区で受入）

2.笠間RCより 創立50周年記念例会の案内が届いています。 2010.3.25（木） 13：30～ 笠間稲荷神社
3.オクトンより次年度テーマロゴの入ったフラッグの注文書が届いています。次年度鈴木幹事へ渡しました。
4.会報受理（水戸東RC、結城RC、水戸西RC、水戸RC）

財団委員会です。三代会員と二人で担当しております。今年度の送金実績をご報告申し上げます。
本年度のロータリー財団に対する地区目標は 年次寄付1人当110ドル以上

ポリオ・プラス50ドル以上
新ベネファクター1名以上です

実績 昨年11月ロータリー財団月間で皆様方にお願いを申し上げ37名の方々のご寄付を戴きました。誠に
有難うございました。年会費で上期、下期合わせて12,000円戴いており、51名×12,000円で612,000円、
財団月間中のご寄付365,000円、合計977,000円を12月9日に振り込ませて戴きました。ロータリーレート
が1ドル90円ですので１人当たり212.85ドルとなります。昨年度も1人当たり190ドルを超えていたかと思
いますが、目標110ドルに対し212.85ドルという金額をどう思われますでしょうか。唯このような実績に
より本年度50周年記念事業としてのネパールの浄化設備資金49,500ドルも戴きました。更に社会奉仕の為
の地区補助金1,500ドルも戴いた次第ですのでご理解下さい。ポリオプラスにつきましても会費の中で
5,000円戴いております。1人50ドルの目標に対し55.56ドル、これも12月9日に振り込ませて戴きました。
更に1月11日（月）ダルマ市会場に於いて社会奉仕委員会が「ポリオ撲滅募金運動」を行い、51,545円＝
572.72ドルの貴重な募金を戴きましたので、日本事務局、ロータリー財団に送金させて戴きました。参加
された皆様誠に有難うございました。又、新ベネファクターと言う事ですが、私が立場上実行させて戴き
1,000ドルを振り込ませて戴きました。皆様方の暖かなご支援とご協力に感謝申し上げご報告とさせて戴
きます。



国際奉仕 鈴木光則委員長

米山奨学記念 司代隆之委員長

米山記念奨学委員会です。大関幸政会員と二人で担当しています。
米山奨学記念委員会も上半期を過ぎ、残すところ数ヶ月となりました。会員の皆様には米山奨学生陳莉
さん（筑波大学大学院中国籍）に例会のたびに温かく見守っていただき、心より感謝しております。又、
米山月間（１０月～１１月）には温かくご寄付を頂きありがとうございました。頂いた寄付は総て奨学
事業のために使います。留学の目的を支援すると共に、ロータリーの理想とする国際理解と親善に寄与
することを目的としております。これからも米山奨学事業への賛同ご支援よろしくお願い申し上げます。

米山奨学生陳莉さんより、下館ロータリーの皆様に次のようなメッセージを託されました。

この一年、下館ロータリークラブの皆様のお陰で、日本人の方々と色々コミュニケーションを計る事
ができました。例会に参加し、おもしろい話、為になる卓話等を聞かせてもらいました。〔美術館（ア
ルテリオ）に行ったこと、陶芸（中村美術館）、日本の風習やことわざ等〕後２ヶ月で卒業しますので、
これから社会人になったら、学生時代と違う環境となります。特に、日本に就職することは留学生の私
にとりましては大きな困難があります。それは異文化の理解にあると思います。将来は母国（中国）と
日本との国境を越えた友好に努めたいと思います。

・この指とまれ
地区への申請が手違いで、地区が認めてくれないことになりましたが、下館RC独自でやることと

して、第2820地区内各クラブに共同参加の案内を送付しました。その結果347,700円（1月25日現
在）参加費の送金をいただきました。2月3日 結城RCに「この指とまれ」の卓話に私と新井和雄さ
ん二人で行ってきます。（予約 土浦RCもあります）テーブルの缶々は、ネパールの小学校に水筒
を贈る基金となります。今後も継続させていただきます。

・ハローワールド
新世代委員会に協力し今年度も開催できました。現在は1クラス15名ですが、次回からは30名にし

て経費の削減を図る必要があります。

・その他
ハイチ義援金 1名 1,000円×49名。
ハローワールドの講師・ネパール留学生との私的交流をもてました。

アクトコーナー

1月28日（木）に1月第2例会を行いました。
内容は『モダンバレエ』で、RA委員長 羽田先生の講師のもと、羽田節
子モダンバレエ研究所において普段鈍っている体の運動をしました。
羽田先生ありがとうございました。（集合写真 右）

2月例会のご案内

・2月11日（木） 19:30～ アルテリオ
内容：『税制について』
担当：専門知識委員会

・2月25日（木） 19:30～ アルテリオ
内容：『若年性アルツハイマーと認知症予防』
担当：社会奉仕委員会
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